



Estudiantes y comunidad se maravillan con las abejas en interesante charla ofrecida en el Musa

En el museo de San Antonio (Musa) se realizó la charla "El Maravilloso Mundo de las Abejas" del expositor Jorge Espinola, apicultor de Polinizarte. Entre los asistentes a la actividad estaban estudiantes de tercero y séptimo básico de la escuela Cristo del Maipo quienes conocieron más sobre la fascinante existencia de este insecto en el pla-

neta y su importancia para el ecosistema. Jorge Espinola, expositor dijo que "la charla contó en esta oportunidad con la asistencia de adultos y mayoritariamente niños y niñas, es por eso que tratamos en este caso hacer una charla entretenida, la idea es llevar el mundo de las abejas a la gente que ha visto y conoce estos insectos

pero no en profundidad". A lo que agregó " el objetivo es hablar de lo que estamos haciendo que tiene que ver con el rescate de estos insectos, el cuidado del entorno y el mundo de la apicultura regenerativa, que rescata técnicas antiguas, pero que trata de innovar mucho en el trato que tenemos con las abejas".

Matías Torres profesor de la escuela Cristo del Maipo dijo que "es necesario conocer la importancia que tienen las abejas, en el mundo, lo fundamental que es este insecto para sobrevivir en el planeta". Agregó "nos pareció una interesante charla y nos vamos muy contentos de la participación de los niños y niñas".



ESTUDIANTES APRENDIERON SOBRE LAS ABEJAS.